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Ceballos pide al PSOE de Priego que reclame a la Junta más apoyo en materia de 
empleo

La alcaldesa sale al paso de la nota de prensa remitida por los socialistas prieguenses sobre el aumento 
del desempleo
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La 
alcaldesa de Priego, Mª Luisa Ceballos, ha salido al 
paso de las declaraciones realizadas hace unos días por 
el Partido Socialista de Priego en las que denunciaban 
el continuo aumento del número de desempleados en 
nuestra localidad desde que en mayo del pasado año, el 
Partido Popular se hiciese cargo del gobierno municipal.

 

En este sentido, Ceballos recordó que las competencias 
en materia de empleo no corresponden al ámbito 
municipal sino a la Junta de Andalucía, y que esta, ha 

rechazado la solicitud de varios talleres de empleo, escuelas de empleo y cursos de formación profesional 
ocupacional para Priego.
Asimismo, según la alcaldesa de Priego, la Junta de Andalucía no aporta las cantidades económicas que debe 
a distintos organismos y entidades que pueden generar empleo, suspendiendo además el servicio de 
Andalucía Orienta encaminado a la búsqueda de empleo, siendo este, según Ceballos el ejemplo de apostar 
por el empleo de la Junta de Andalucía.
Por todo esto, la alcaldesa solicitó al PSOE que no la responsabilizaran a ella personalmente de la situación 
de desempleo que vive Priego, y que por el contrario, solicitasen a sus compañeros en el gobierno andaluz 
que concedan a Priego lo solicitado en materia de empleo y en otras competencias.
Por su parte, la presidenta del área de urbanismo, Cristina Casanueva, aprovechaba la ocasión para informar 
de la falta de novedades en varios temas urbanísticos que Priego tiene pendientes con la Junta de Andalucía. 
Es el caso de los aparcamientos del Carmen Pantíón, la subvención pendiente para la conclusión del PGOU 
o la partida presupuestaria para dar cobertura a los proyectos de rehabilitación de la vivienda para los que, 
según Casanueva, aún no existe financiación.
Por último, Casanueva apelaba al PSOE de Priego para que de alguna manera intercedieran ante la Junta 
para el desbloqueo de estos asuntos de vital importancia para el municipio. 

 

 

 


